



Aktuelles Paartanzangebot

Wöchentliche Tanzstunden Paartanz

Unterteilt nach Kenntnissen und Begabung in die 4 Kategorien vom „krassen Anfänger“ bis hin zum „weit Fortgeschrittenen“ werden jeweils eine Stunde lang Standard- und Lateintänze sowie Disco-Fox unterrichtet. Bei einer Gruppenstärke von 7 bis 12 Paaren kann unser Trainerpaar Conny & Ralf individuell Hinweise geben, weiterhelfen, motivieren und loben. Ziel einer Stunde ist es, möglichst viele Tänze einmal getanzt zu haben und sich ca. 20 min. einer „neuen“ Figur, deren Wiederholung oder einer Spezialität (z.B. Fersen-Ballen-Belastung) zu widmen.

Paartanz Spezial

Dies sind Workshops von drei bzw. vier Monaten Dauer, zu einem bestimmten Tanzstil wie Disco-Fox, Salsa, Tango Argentino oder andere. Eine begrenzte Vereinsmitgliedschaft für diese Zeit ist möglich.

Freies Tanzen

Zu diesen Zeiten steht die Tanzwerkstatt allen Vereinsmitgliedern zum Paartanzen ohne Trainerpaar zur Verfügung. Hier können schwierige Schrittfolgen, das Führen der Dame oder das „Geführt-werden-lassen“ geübt oder einfach nur entspannt getanzt werden.

Tanzabende

Mehrmals im Jahr wird samstags im Anschluss an die Kurse ein Tanzabend veranstaltet (Termine s. Newsecke) an dem auch unser Tanztrainerpaar anwesend ist. Dass Tanzen Spaß macht, vielleicht auch mal mit einem anderen Partner/einer anderen Partnerin, wird an diesem Abend ganz offensichtlich. Gäste sind herzlich willkommen. Getränke und kleine Snacks inkl.

Dauer: 19.30 Uhr bis ca. 24.00 Uhr

Kosten: 3 € für Vereinsmitglieder / 5 € für Gäste